

Les Valrossignols ont présenté leur nouveau concert

Pour la deuxième année consécutive, la chorale de Valros les « Valrossignols » s'est déplacée à Cazouls pour présenter son nouveau concert.

Leur répertoire a été complètement renouvelé, et le choix des chants, bien qu'assez différent de ce qu'ils avaient chanté l'an passé, reste varié. Des solistes ont apporté du relief à l'ensemble vocal notamment sur « Pie Jesu » avec Anne-Marie et Angelina, ou encore avec Jean-Luc sur « Comme un Soleil ». Un effort particulier a été fait sur la présentation des chants, leur origine ou leurs interprétations sont parfois chargées de sens.

Le public a apprécié cette rencontre. Les Valrossignols aussi, d'où la perspective d'un prochain rendez-vous en 2010. Toujours à l'initiative de la mairie, et dans le cadre des animations culturelles, d'autres chorales sont attendues dans les mois à venir sur le principe d'entrée libre.



Cérémonie du 11 Novembre

Les Cazoullins sont venus nombreux pour rendre hommage aux soldats de 14-18, lors du 91^e anniversaire de l'armistice de la 1^{ère} guerre mondiale en ce 11 novembre 2009.

Henry Sanchez, maire de la commune, a lu le message du secrétaire d'Etat aux anciens combattants. Nos écoliers, rejoints par certains collégiens, ont lu textes et poèmes sur les poilus, traduisant par ces quelques brides toute la douleur d'une guerre. La fraternité entre les peuples a été symbolisée par la lecture franco-anglaise du poème «Les coquelicots».

Après le dépôt de la gerbe, chaque enfant a déposé une fleur a été suivi de la «Sonnerie aux morts», de la minute du silence et de la «Marseillaise».

Après ce moment solennel, les personnes présentes ont été invitées à partager le verre de l'amitié dans la cour de la mairie.

